

Medio	TVN
Fecha	26-5-2015
Mención	Polémica por gratuidad universitaria anunciada por la presidenta Bachelet. Habla Rector de la UAH.

Polémica por gratuidad universitaria anunciada por la presidenta Bachelet

Polémica causó el anuncio en la cuenta pública del 21 de mayo luego de que la presidenta Bachelet anunciara gratuidad al 60% de los estudiantes más vulnerables que tuvieran establecimientos pertenecientes al Consejo de Rectores. La noticia causó especial molestia en el rector de la U. Alberto Hurtado, institución que no pertenece al Cruch, el sacerdote Fernando Montes quien lo manifestó y tuvo respuesta desde el Mineduc.

-A nivel parlamentario también hubo críticas al anuncio.

Habla:

- Padre Fernando Montes, Rector Universidad Alberto Hurtado.
- Valentina Quiroga, Subsecretaria de Educación.
- Fulvio Rossi, Senador PS.
- Andrés Allamand, Senador RN.

Imagen:

Intendente Metropolitano

Mención

Ministro Nicolás Eyzaguirre

Conduce: Ignacio Uribe